

Pressemitteilung

Wahrendorff lädt zum traditionellen Ostermarkt

„Ach du dickes Ei!": Ostervergnügen für die ganze Familie

Sehnde-Köthenwald, 26. Februar 2024

Nach frühlingshaften Accessoires stöbern, mit Spannung auf einen Tombolagewinn fiebern und Kuchen im Café genießen – der traditionelle Ostermarkt von Wahrendorff öffnet am Samstag, 16. März 2024, von 14:00 bis 16:30 Uhr, unter dem Titel „Ach du dickes Ei!“ in Köthenwald wieder seine Tore. Der Eintritt ist frei.

Jung und Alt erwartet ein abwechslungsreiches Programm. Viele kleine Stände und die Dorffgärtnerei sorgen mit österlichem Kunsthandwerk und farbenfrohem Blumenschmuck für ein buntes und frühlingshaftes Ambiente. An den Ständen werden die unterschiedlichsten Dinge angeboten: attraktive Waren und innovative Geschenkideen.

Kinderprogramm, Tombola und Volksmusik

Die Kinder dürfen neben lustigen Spielen und Bastelangeboten noch viel mehr erwarten. Selbstverständlich fehlt auch in diesem Jahr die große Tombola nicht. Und für gute Stimmung sorgen die „Original Kaliberger Musikanten“ und Deutschlands beste Ballonkünstlerin.

Warme Speisen, Heiß- und Kaltgetränke, Kuchen, Zünftiges und Süßes runden diesen Nachmittag geschmackvoll ab.



Frühlingshaftes Erwachen: Ostermarkt mit Osterhasen in Köthenwald (Foto: Reinhold Peisker)

Wahrendorff Tagwerk: Dem Tag Struktur geben.

Mit dem Tagwerk bietet Wahrendorff Menschen mit geistigen Behinderungen und/oder psychischen Erkrankungen in 28 Abteilungen eine Vielfalt an Angeboten, das Leben sinnvoll und bereichernd zu gestalten. Arbeit und Kreativität geben dem Tag Struktur und fördern Schritt für Schritt die Selbständigkeit. Die tagesstrukturierenden Angebote sind Teil der Eingliederungshilfe. Für Menschen mit geistigen Behinderungen gibt es Angebote in einer Tagesförderstätte. Für Menschen mit einer psychischen Erkrankung gibt es Angebote in der Heiminternen Tagesstruktur.

Mehr Informationen: tagwerk.wahrendorff.de

Wahrendorff ist das Fachkrankenhaus für die Seele und eine große Einrichtung der Eingliederungshilfe.

Der Stammsitz liegt zwölf Kilometer östlich der Landeshauptstadt Hannover in Sehnde mit den beiden Standorten Ilten und Köthenwald. Mit der Psychiatrisch-Psychosomatischen Klinik Celle betreibt Wahrendorff ein zweites Krankenhaus. Die Kliniken bieten ambulante, teilstationäre und vollstationäre Versorgung in der Akutpsychiatrie, Psychosomatischen Medizin und Psychotherapie. Die Eingliederungshilfe ermöglicht Menschen mit seelischen, geistigen und/oder Mehrfachbehinderungen Perspektiven im Wohnen und im Tagwerk in Hannover und der Region. Das Wahrendorff Klinikum verfügt über 728 Betten und Plätze. Im Wahrendorff Wohnen finden mehr als 1.100 Bewohner eine individuelle und fachlich qualifizierte Versorgung, Pflege und Betreuung. Bei Wahrendorff arbeiten über 1.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dazu kommen über 160 Ausbildungsplätze.

Mehr Informationen: www.wahrendorff.de



Folgen Sie uns in den sozialen Medien // @Wahrendorff